

Murcia

Cómo ser un 'youtuber'

► La UMU pone en marcha a partir de hoy una academia para enseñar a gestionar esta red social

E. P.

La Universidad de Murcia (UMU) ha lanzado la academia de expertos en Youtube, que coordinarán los estudiantes de Comunicación Paloma Gil y Dani Luján. Esta academia comenzará hoy sus actividades en la UMU, según informaron ayer fuentes universitarias en un comunicado de prensa.

En este ciclo de actividades se ofrecerá información sobre esta nueva figura del mundo de la comunicación denominada 'youtuber', así como sobre las redes sociales, la gestión de un canal Youtube y la creatividad en este terreno.

El 'youtuber' es una nueva generación de comunicadores que se dedica a colgar vídeos en la popular plataforma de vídeos de Google. De este modo, a través de vídeos, ofrecen opiniones, denuncias, crónicas, productos o reseñas sobre determinados temas. Las fechas en las que se desarrollarán las actividades serán hoy, el 18 de noviembre y el 15 de

diciembre, en el salón Rector Sabater, ubicado en Ronda de Levante, 10. El horario será de seis a ocho de la tarde, prosiguiendo las reuniones en el segundo cuatrimestre. Después de cada sesión habrá encuentros entre los grupos para dar continuidad al trabajo, tal y como añadieron dichas fuentes. La actividad es una iniciativa del Aula de Cine y Cultura Digital de la Universidad de Murcia, que está abierta a todos los públicos y cuya entrada es gratuita hasta completar aforo.

YouTube

El curso se impartirá en el salón Rector Soler, de seis a ocho de la tarde, con entrada gratuita

Los jóvenes investigadores de la Universidad de Murcia. LUIS URBINA



Jóvenes investigadores de la Universidad de Murcia. LUIS URBINA

La Universidad de Murcia reconoce a sus investigadores del Programa Jóvenes Líderes

► En esta convocatoria, la universidad obtuvo 13 de los 17 proyectos financiados por la Fundación Séneca

E. P.

La Universidad de Murcia ofreció ayer una recepción de reconocimiento a los investigadores de la institución que lideran proyectos seleccionados en el programa 'Jóvenes Líderes en Investigación 2013' de la Fundación Séneca. En esta convocatoria, la Universidad de Murcia obtuvo 13 de los 17 proyectos del programa, con el que la Fundación Séneca apoya con más de medio millón de euros a jóvenes de la Región que encabezan ori-

ginales e innovadores trabajos de investigación. En el transcurso del acto, que presidió el rector, José Orihuela, en el edificio Hermenegildo Lumeras de Castro, en el campus de Espinardo, los investigadores expusieron brevemente las líneas principales de sus respectivos proyectos, según indicaron fuentes de la UMU.

Los jóvenes investigadores que participaron en el acto fueron: Toñi Pérez de los Ríos, de la Facultad de Química; María José Alcaraz, de Filosofía; Miguel Ángel Javaloyes, de Matemáticas; Sergio Estrada, de Matemáticas; Eduardo Laborda, de Química; Fabiola Zapata, de Química; Enrique Josua Fernández, de Óptica y Optometría; María Jiménez, de Medicina; José Fernando López, de Biología; María Isabel Madrid, de Biología; Sebastián Molina, de Educación; y Ramón García, de Letras.

Polémica por la poda de unas moreras en la plaza Romea

► El PSOE pide los informes del estado de los árboles y el Ayuntamiento dice que se han quitado por su «mal estado»

L. O.

La concejalía de Medio Ambiente del ayuntamiento de Murcia ha llevado a cabo la eliminación de ocho moreras, siete en la plaza del Romea y una en Santo Domingo, por «estar en mal estado y ser un peligro para los peatones». En este sentido, la Concejalía anunció ayer que plantará en su lugar naranjos. Fuentes municipales respondieron así a la concejala del Grupo Municipal Socialista, Susana Hernández, quien pidió explicaciones por dicha tala de moreras. Hernández, que acudió hasta la plaza del Romea alertada por los vecinos de la zona, según fuentes socialistas, pudo comprobar cómo una hilera de moreras situada frente al Palacio González Campuzano había sido cortada.

La edil ha dirigido un comunicado interior a la concejala de Medio Ambiente, Adela Martínez-Cachá, solicitando los informes técnicos preceptivos en los que se basa esta tala, detallando el estado de cada una de ellas. «Informes, que en el caso de existir, deberían haberse hecho públicos antes de tomar la medida como venimos exigiendo en toda esta legislatura», destacó ayer la concejala socialista. Asimismo, Hernández se pre-



Los árboles en el suelo de la plaza Romea, tras la poda.

guntó si «no sería mejor revisar el contrato de mantenimiento de arbolado a la baja en lugar de al alza, puesto que los árboles que requieren de más trabajo están siendo cambiados, en el mejor de los casos, por 'arbolitos' recién plantados que no exigen apenas cuida-

dos». «Está claro que el mantenimiento de los árboles en el municipio no es el adecuado», añadió la edil del PSOE, quien recordó que sólo en una semana «hemos denunciado el abandono y la falta de cuidados de los árboles en las pedanías».

UGT pide que los empleados de Cespa a tiempo parcial puedan acceder al completo

► La empresa de limpieza lamenta que no sea posible por ley que los trabajadores de los retenes puedan hacerlo

L. O.

UGT Región de Murcia ha reivindicado ante la Seguridad Social que 92 trabajadores a tiempo parcial de los retenes de la concesionaria de la recogida de basuras, limpieza viaria y tratamiento de residuos del Ayuntamiento, Cespa, puedan acceder a contrato a tiempo completo, ya que actualmente están en una situación «precaria y de injusticia manifiesta». El sindicato asegura que la situación de una buena parte de la plantilla es de contratos a tiempo parcial, pero «ven cómo la empresa no les tiene en cuenta a la hora de ampliar su jornada, mientras que contrata a trabajadores de fuera para hacer relevos a tiempo completo». Por su parte, el director de Cespa, Antonio Igualada, aseguró ayer a esta Redacción que estarían «encantados de atender la petición de UGT, porque esos trabajadores ya están formados, pero la ley lo impide». De hecho, recordó que el Comité de Empresa presentó esta reclamación el pasado mes de marzo, pero la asesoría jurídico-laboral de Cespa avisó a la empresa que esta posibilidad «no se permite».

Breves

PUENTE TOCINOS Y EL CARMEN

Arrestados dos hombres por violencia de género

La Policía Local de Murcia detuvo el pasado viernes a dos hombres por sendos episodios de violencia de género y de características similares en Puente Tocinos y en el barrio del Carmen. En ambos casos, los detenidos mantuvieron discusiones importantes con su parejas, que terminan siendo empujadas violentamente, cayendo al suelo y sufriendo heridas leves. E. P.

CIUDAD SANITARIA

Detenido tras robar en el interior de un coche

El dispositivo especial de vigilancia establecido desde hace semanas por la Policía Local de Murcia en El Palmar, en las inmediaciones de la Ciudad Sanitaria, con motivo del aumento de robos en el interior de vehículos, ha derivado en la detención en la noche del domingo de otro individuo. E. P.